

大成功！
1年生フレッシュマンセミナー
行きました！
愛・地球博へ(2・3年生)

平成17年 4月発行 発行:京都市立南八幡高等学校
TEL 075-982-5666 http://www1.kyoto-be.ne.jp/minamiyawata-hs/

1年生フレッシュマンセミナー

普通科総合選択制

～多様化した時代のニーズを先取り～

人間・自然・国際各コースアドバイザーからのワンポイント講座

オフィス情報科・流通マネジメント科

～ビジネス業界の最先端に向かって翔べ～

取得資格講習・マナー講習など

人間環境コース

講演Ⅱ 京都市立聾学校 高等部主事 酒井弘 先生
(生徒の声から)

入学前から、人間環境コースで学びたいと思っていました。そしてこの研修を通じて、そのためには今、自分が何をすべきか、が少し理解できました。私にとってはとても実りある研修でした。



自然環境コース

講演Ⅲ 京都大学 梅谷和弘 先生
(生徒の声から)

「カオス理論」を話してもらった。天気予報は正確には当たらないはずだ。でも、このコースでは、温度観測装置やデータロガーを駆使して、ヒートアイランド現象の原理を説明に挑戦するらしい。



時代の流れを先取り！ 南八幡道場で自己表現能力を鍛えよ！

南八幡のフレッシュマンセミナーは、コースアドバイザーに各コースで取り組む内容の講演や、生涯教育についての講演をしていただき、マナー演習などを行ないます。これらの講演や演習の後、自分の将来像をみんなの前で発表し、コミュニケーション能力を高めます。またこの能力向上に対する取り組みは、今後も1年間を通じて行われます。



このコースは、英語を学ぶだけではなく、外国との交流を深めたり、アジアの人たちと協力しあうことも体験できる、ということがわかった。佐々木先生の話から、これからはアジアつまり我々の時代ということをひしひしと感じた。少し目の前の視界が広がった感じがした。

講演Ⅰ 京都教育大学助教授 佐々木真理 先生
(生徒の声から)



差別されることもなく、平和に生きている私たちだからこそ、3年間の高校生活の中で多くのことを学び、それを生涯、続けるために、日々の学習や資格取得などに全力で取り組んでいこうと思いました。

講演Ⅳ 加茂町教育委員会 生涯教育課 丸田光昭 さん
(生徒の声から)



「愛・地球博 愛知万博」 校外研修 4月21日
話題の「愛・地球博」へ2・3年生は行ってきました。滞在時間が短いので、見たいパビリオンをあらかじめ絞り込み、到着するや、目指すパビリオンにダッシュです。マンモスの骨を一目見ようとロシア館に一直線の生徒もいました。幸い入場者も少なく、ほとんどの生徒はお目当てのパビリオン以外も見学できたようです。35年ぶりの日本での万博、これだけでは満足できず、再来場を誓った生徒たちも多かったようです。知的好奇心を高める取り組みでした。



南八幡高等学校 十七年度 学校説明会 お知らせ
第一回 五月十四日(第二土曜)
第二回 六月十一日(第二土曜)
第三回 七月九日(第二土曜)
各回 十時～十二時
施設見学・各学科の授業内容・その月の行事への取り組み報告等
その月のタイムリーな話題を提供して、南八幡高校のアットホームな雰囲気や体験授業内容などをお知らせします。
第二土曜は南八幡へ！